

Changements de responsables au club de palets la Virgule

Rassemblés vendredi soir pour leur premier entraînement, la plupart des quarante-six joueurs du club de palets la Virgule ont profité de l'occasion pour fêter les anciens membres du club et les nouvelles têtes du bureau.

Cyrille Ouvrard est le nouveau président du club de palets la Virgule. Il succède à Bertrand Rousseau qui met un point final après onze ans au poste de trésorier et six à celui de président. Une bonne partie du bureau se renouvelle également : Philippe Granger remplace Christophe Giraud comme vice-président ; Patrice Cartier est élu trésorier en remplacement de Christophe Rousseau et Francis Rambaud prend le poste de secrétaire précédemment occupé par Albert Gatteau. Les autres membres du conseil d'administration sont Gérard Bobineau (les Bourries), Claude Gazeau, Tony Mitard, Jacky Piffeteau, Patrice Suaud et Albert Gatteau.

C'est sous l'égide de cette équipe renouvelée que s'ouvre la saison de palets. L'entraînement de chaque vendredi soir prépare au championnat que le club va disputer dans une poule comprenant Montournais, Le Boupère, Saint-Maurice-des-Noues et Saint-Michel-Mont-Mercure. Le tirage de la coupe de Vendée a désigné comme adversaire Treize-Septiers.

Après une saison en première



Les joueurs de la Virgule s'entraînent tous les vendredis soirs à 20 h 30. Ils ont profité de la première séance pour offrir des trophées à leurs anciens dirigeants.

division l'an passé et, malgré une très honorable deuxième place de leur poule, la Virgule opérera cette année en deuxième division. Relégation d'office suite à une décision du comité vendéen du palet, le club ayant déclaré forfait à la finale du

championnat en fin de saison. « **Notre objectif est de retrouver en fin de saison la première division, même si nous sommes encore interdits de finale de championnat cette année** », avoue le président Cyrille Ouvrard.

L'épée de Damoclès au-dessus de la tête, ce n'est pas l'angoisse chez les amateurs de la Virgule : les effectifs ont augmenté, l'ambiance est au beau fixe et ils prévoient d'ores et déjà leur concours intra-communal, début février prochain.